



東風

〇月〇日

『明るく伸びる子』

〇考える子 〇助け合う子 〇やりぬく子
〇じょうぶな子

【経営の重点】

「なりたい」を支える学校

令和6年5月31日発行 第3号

運動会～子どもたちの成長をご覧ください！

校長 荳澤 滋一

いよいよ明日は運動会です。ここまで1ヶ月、子どもたちは、学級で、学年で、ブロックで力を合わせて取り組んできました。運動会では、特に全力を尽くすことの大切さ、仲間と協力することの心強さ、互いの健闘を称え合う心を学びます。

「楽しみ！」「〇〇頑張るんだ！」とやる気いっぱいの子もいれば、「運動は苦手だからなあ・・・」と不安そうな子もいます。大切なのは、運動の得意不得意よりも、当日までできる限りの準備をし、当日は持てる力を発揮できたか？ということだと考えます。明日、ご観覧の皆様には、子どもたちの心を支え、励ましていただけたらと思います。

徒競走では、自分の持てる力を余すことなく発揮しゴールまで全力で走り抜く姿をご覧ください。リズム・表現では、息を合わせてリズムに乗って表現することの良さや楽しさを感じていただければと思います。リレーでは、全員がバトンをつないでいきます。思いの詰まったバトンをゴールまでつなぐひたむきな姿、励まし合う姿をご覧ください。そして、運動会を通して、子どもたちが自分たちで進んで、考えて活動する姿にご注目ください。練習を通して気付いたこと、そして改善してきたことを、競技の一瞬に込めていきます。明日は、その取組の成果を発揮いたします。



保護者の皆様には、お子さんの心と体のコンディションを整えて、毎日学校へ送り出していただきました。教育委員会の皆様には、本日を迎えるまでグラウンドの草刈り・水抜き等コンディションを整えてくださいました。

皆様のおかげで、子どもたちは思いっきり走り表現することができます。本当にありがとうございました。明日は、その感謝の気持ちを込め全力でプレーすることで成長した姿を表現いたします。

スクリーンタイムについて

スクリーンタイムとは、スマートフォン、パソコン、テレビ、ゲーム機、タブレットなどに費やされた時間のことです。子どもたちがゲームしたり動画視聴したりしている時間です。近年、このスクリーンタイムが、非常に多くなっていることが、心身の発達に影響を与えていることがわかってきました。お子さんのスクリーンタイムはどのくらいでしょう？

私が小学校高学年の頃、家庭用テレビゲーム機が出回り、当時の子どもたちは熱中しました。そのときも公園で遊ぶ時間が少なくなった、運動しなくなった・・・と言われたものでした。現在のゲームは、当時と比べられないくらい、手軽に楽しめて内容もかなり面白く、なかなか途中でやめることができないようで・・・中には追加のお金をかけることでよりゲームを楽しめる仕組み(課金)もあって、保護者に無断でお金をかけてしまう事例もあるようです。

子どもたちが生きるこれからの時代は、今よりももっと面白いゲームや動画、コンテンツが出てくるでしょう。子どもたちが携帯電話などネットと無縁で生きることは考えにくいです。大人でも熱中するものですから、子どもたちが自制することはかなり難しいでしょう。どのように情報端末とつきあっていくのか？子どもが自分でうまく活用できるようになるまでは、保護者の方の見守りが必要です。便利なものですが、スマホ依存症、不適切な関わりなどのネットトラブルとリスクが多くあります。ご家庭で、お子さんとゆっくりと使用時間や使用状況についてお話して、望ましい活用となるよう管理をお願いいたします。



楽しかった遠足

天気予報では晴れの予報でしたが、7時半頃雨が降り、心配した保護者のみなさん、子どもたちも多かったと思いますが、予定通り無事に実施することができました。

友達と楽しくお話ししたり、春の季節を感じたり、励まし合ったりしながら長い道のりを歩きました。目的地では、遊具を使って遊んだり、上級生が企画したイベントを楽しんだりしながら、楽しいひとときを過ごしました。また、おいしいお弁当やおやつを食べ、普段の学習では味わうことのできない体験をすることができました。下級生も楽しんだだけではなく、「来年は、私たちが楽しませたい」という気持ちも芽生えたと思います。

保護者の皆様には、お弁当の準備を始めとする準備をしていただきありがとうございます。皆様のおかげで子どもたちは、とっても楽しい1日を過ごすことができました。



交通安全教室

警察署や交通安全指導員の方々から安全な歩行や自転車走行時の注意点について教えていただきました。当日の放課後には、交差点で自転車を降りて押して渡る姿や、左右を確認して手を挙げて横断歩道を渡る姿が見られました。

先週、北海道で登下校中の悼ましい事故が相次いで報道されていました。学校でも子どもたちの命を守るために安全指導を行いました。保護者の皆様も折を見て指導して下さると効果も倍増すると思います。よろしく
お願いします。



放課後、たくさんの子が来たのは…

ある日の放課後、運動公園で他校の子どもたちが、水道を使った時に故障したのを見て、職員室までそれを伝えに来てくれました。きちんと理由を言えたこと、遊びを中断してまで来てくれたこと、他校の子どもを思いやっていること、担任の先生を信頼している等、いろいろなことが伝わってきて、心が温まる出来事でした。



校外の取組もがんばっています

先日行われた「わんぱく相撲」や「かけっこ教室」にたくさん子どもたちが参加しました。勝ち負けではなく、「やってみたい」、「少しでも速くなりたい」、「今年は、……」等の気持ちが素晴らしいです。

今後いろいろな大会などがあると思いますが、少しでも興味のある場合は、是非参加してみてください。



明日はいよいよ運動会です

明日は、元気いっぱい頑張る子どもたちに大きなご声援をお送りください。

昨年度より運動会の実施をお知らせする花火は打ち上げておりません。順延の場合のみ6時半頃に安心安全メールで通知いたします。なお、順延の場合は天候（天気予報）とグラウンド状況を見て判断いたしますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

明日の主な日程

8:10	1・2年生登校
8:45	開会式
9:00	低学年競技開始
9:30	3・4年生登校
10:00	中学年競技開始
10:25	5・6年生登校
10:55	高学年競技開始
11:55	閉会式

